

Une journée au musée pour tout savoir sur les fouilles

L'université du Mont-Houy a voulu s'associer aux importantes fouilles menées à Famars, site gallo-romain, par le service archéologique de la ville, l'INRAP et l'aggo (notre édition de samedi). À la clef, une journée d'études ouverte au public ce jeudi, au musée, préparée par Claire Barat, maître de conférences en histoire ancienne au Mont-Houy.

9 h 30 : introduction par Claire Barat et Raphaël Clotuche.

9 h 45 : « Fanum Martis en Gaule Belge : le contexte historique » par Christine Hoet-Van Cauwenberghue.

10 h 10 : « l'histoire de la recherche archéologique à Fa-

mars » par Philippe Beaussart.
10 h 35 : « abandon d'une ville pour construire une fortification » par Raphaël Clotuche.

11 h 15 : « le réseau hydraulique de l'antique Fanum » par Pascal Neaud.

11 h 40 : « l'exploitation des clichés aériens verticaux » par Gilles Leroy.

12 h 05 : « traces archéologiques des sièges militaires de 1656, 1677 et 1793 » par Arnaud Tixador.

14 h 30 : présentation des résultats des fouilles récentes par Jennifer Clerget.

14 h 55 : « première approche d'un secteur à vocation artisanale » par Géraldine Teyssiere.

15 h 20 : « production et consommation de céramiques à Famars » par Sonja Willems.

15 h 45 : « la datation des structures des fours mis au jour à Famars » par Nicolas Warmé.

16 h 25 : « apport de la micromorphologie et de la géochimie à la connaissance des fosses de Famars ».

16 h 50 : « autour des objets métalliques découverts à Fanum Martis » par Bérangère Fort.

17 h 15 : « apports de la prospection géophysique » par Guillaume Hulin.

17 h 40 : conclusions et visite de l'expo. ■



À Famars, des fours de potier ont été trouvés.